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        École de la Pâturelle 
           62360 BAINCTHUN      

Procès-verbal du 
Conseil d’école n°3 

27 juin 2023 
 

Présents :  
Enseignants : Mlle Wawrzyniak, Mlle Beauvais, Mme Lemaitre, M. Vampouille, Mlle Buy 
Mairie : M Bourgeois, Mme Dupont 
Parents élus : Mme Crié, Mme David, Mme Lannoy, M Lemaitre,  Mme Flasque, Mme Damiens,  
Mme Aoucheta, Mme Sauvage 
 
Excusés : M Coppin (Inspecteur de l’Éducation Nationale), Mme Seillier (enseignante), Mlle Cavalier, 

Mme Dubois, M Tinchon (DDEN) 
 
 _______________________________________________________________________________  
 

Ouverture du conseil d’école. 

Adoption du compte-rendu du précédent conseil d’école : validé par l’ensemble des membres 
présents. 
 

Bilan des activités et sorties extérieures de l’année 2022-2023 

 

Rappel des sorties et interventions effectuées :  

-Char à voile avec les CE2/CM1/CM2 financement CAB et mairie 

-Piscine avec les CE2/CM1/CM2 financement CAB et mairie 

-Assemblée Nationale CM1/CM2  financement mairie et député 

-Sorties nature avec les CE1/CE2   financement OCCE et CAB 

-Sorties nature avec les CM1/CM2   financement OCCE et CAB 

-Sorties randonnées  / 

-Sortie Cité Nature  financement APE 

-Sortie « Les clowns de la route »  financement CAB et APE 

-Visites au refuge des TPS-PS, PS-MS et GS-CP  / 

-Land Art à la maison forestière :   / 

-Carnaval  Financement APE 

-Fête de l’école le 24 juin 2023  Financement APE 

-Chorale avec les CM1/CM2  financement APE/collège/OCCE 

-Sortie au Musée du Touquet des CP/CE1/CE2/CM1 financement APE 

-Sortie et ateliers pédagogiques à Nausicaa (école) financement APE 
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Merci à l’équipe de participer à ces moments. 
  Merci à la mairie, pour mise à disposition de la salle. 
  Merci aux parents également qui ont aidé à la mise en place de ces activités.  
 

 

Pédagogie 

 Projet d’école 

Rappel des axes : 

 

BILAN D’ETAPE  2022-2023 

RESULTATS OBTENUS 

PROGRES CONSTATES POINTS A AMELIORER 

Mutualiser pour mieux 
progresser 

-Mise en commun des méthodes utilisées en cycle 2 
pour l’espace/temps. 

-Mise en commun de la méthode d’apprentissage de 
l’anglais pour les GS/CP/CE1. 

 

Devenir le citoyen de demain 

-Découverte des écosystèmes et biodiversité marine. 

-Prise de conscience de la nécessité de protéger les 
mers et océans (Visite à Nausicaà) 

-Apprendre à manger et consommer mieux 
(potager). 

-Projet de loi et visite de l’assemblée Nationale en 
CM. 

-Demande de labellisation EDD pour l’école. 
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Faire réussir tous les élèves 

 

-Différentiation pédagogique, travail en petits 
groupes de besoins. 

-Co-intervention avec les membres du pole 
ressource. 

-Adaptation des supports pour les élèves en 
difficulté. 

L’école comme un lieu 
d’apprentissage 

Découverte d’un nouveau lieu propice aux 
apprentissages scientifiques et artistiques : la maison 
forestière de Baincthun. 

 

   PLAN D’ACTIONS 2023-2024 

Stratégies et dispositifs 

de mise en œuvre 

public 

concerné 

Progrès attendus au regard 

- des indicateurs de départ 
- des cibles académiques … 

 

(pour chaque objectif un ou plusieurs 
indicateurs d’évaluation seront 
déterminés) 

matern
elle 

C2 C3 

Mutualiser pour mieux 
progresser 

  

 

x 

x -Mutualisation et harmonisation des 
supports d’apprentissage au cycle 3. 

 

-Mutualisation des supports 
d’apprentissage et des projets au cycle 2. 

 

Devenir le citoyen de demain 

 x x -Projet autour de l’arbre : préserver et 
restaurer les écosystèmes terrestres. 
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Faire réussir tous les élèves 

 

x 

 

x 

 

x 

-Poursuite du travail en groupes de niveau 
ou de besoins. 

-Utilisation des ressources humaines ou 
technologiques. 

L’école comme un lieu 
d’apprentissage 

X 

 

X 

X 

 

X 

X 

 

 

-Utilisation de la maison forestière de 
manière durable. 

-Poursuite des actions menées au potager, 
refuge animalier. 

 

Rentrée 2023 
-Effectifs prévus pour la rentrée à venir :  

 rentrée TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2   

2021 6 28 19 16 17 18 14 12 8 138 

2022 9 6 28 19 16 17 18 14 12 144 

2023 8 19 12 28 19 15 14 14 16 145 

          6                16   

         14 8    

       10              15      

      15             9       

    
 

12 13 
     

  

  6 (+2) 19          

 

 
Projet de répartition des classes 

→ Le découpage des groupes se fera selon la décision du conseil des maitres, lors de la réunion de 

rentrée, attendant les éventuels mouvements. Les groupes seront formés en prenant en compte les 

aptitudes des enfants. Les parents en prendront connaissance en septembre 2023. 

 

Elections des parents d’élèves 

A la fin de l'année scolaire ou au début de l'année scolaire suivante, le conseil d'école désigne en son 

sein les membres d’une commission composée du directeur d'école, président, d'un enseignant, de 

deux parents d'élèves, d'un délégué départemental de l'Éducation nationale ainsi que, 



5 
 

éventuellement, d'un représentant de la collectivité locale. Cette commission, constituée en bureau 

des élections, est chargée d'assurer l'organisation et de veiller au bon déroulement des élections. 

Vote par correspondance uniquement. 

Demande de transmettre davantage les noms des représentants élus afin de pouvoir correspondre 

avec les parents de leur classe représentée. 

 

 

Mairie 

 

- Matinée portes ouvertes pour les nouveaux arrivants : le 24 juin, le matin de la fête de l’école. Équipe 

enseignante et municipale. Les nouveaux arrivants étaient conviés ce jour pour une visite et une 

explication des structures scolaires et des périscolaires. Le bilan est positif. 

 

- Remise des dictionnaires aux 11 élèves de CM2 quittant l’école l’après-midi du 27 juin 2023, avant 

le conseil d’école. Leur ont été remis également un dictionnaire anglais-français ainsi qu’une clé USB. 

 

-RGPD (règlement général sur la protection des données) :  

Nous voudrions aussi que le personnel ait également le cahier avec les fiches de renseignements à 

jour pour pouvoir contacter les familles directement en cas de soucis lors du périscolaire (cantine, 

garderie, étude). 

 

- Budget : augmentation budgétaire liée à l’inflation…. Merci à la mairie d’en avoir tenu compte. Cela 

nous a permis d’ajuster nos commandes en fonction du coup de la papeterie et fournir. 

 

- Renouvellement du serveur informatique effectué suite à une panne générale. Merci pour son 

remplacement. A prévoir au budget de l’an prochain celui du routeur.  

 

- Protection solaire pour les fenêtres : fortes chaleurs dans les classes pendant le mois de mai et juin 

(de 25 à 30°C à l’intérieur, stores fermés). Cette demande avait déjà été faite lors des derniers 

conseils d’école. La pose de filtres anti UV et anti chaleur est prévue 

 

- Poubelles extérieures : demande d’installation dans la cour. Intervention de la mairie : il est prévu 

l’installation de deux poubelles dans la cour durant les vacances si les fournisseurs sont disponibles.  

 

- Rappel de l’enfouissement de la capsule temporelle lors de la construction du nouveau parking. Cela 

a bien été noté par la municipalité. Proposition d’ouverture de cette capsule en 2050. 

 

- Mise à disposition personnel municipal le 1er septembre, jour de la pré-rentrée : impossible 

complètement car ils seront pris ailleurs. Pour remonter le matériel lourd de l’atelier, il faudra le faire 

avant la fin d’année. Des parents d’élèves présents se proposent de venir nous aider lorsqu’on le 

demande. 

 

- Enquête pour étude surveillée : globalement les familles souhaiteraient une étude dirigée lundi et 

jeudi par un enseignant. Ils sont prêts à payer si les enfants ont fini leurs devoirs. Le dossier sera mis 
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en route à la rentrée de septembre ; de ce fait, la mise en place de cette étude pourrait arriver plus 

tard. 

 

- Petits Travaux et demandes : remis à la mairie (estrades, réglettes en bois pour l’affichage, …). Cela 

sera fait dans la mesure du possible compte tenu des contraintes d’emploi du temps des employés 

municipaux durant l’été à cause des travaux de la route (surveillance nocturne, collectes des déchets, 

…). 

 

- Intervention pour le suivi des travaux sur la route : tout est en marche dans le temps imparti. La date 

prévisionnelle est respectée pour l’instant. En avril 2024, les travaux pourraient être finis. Le parking 

dégagé pour la fête de l’école va rester en place afin d’assurer la sécurité de tous (éviter les déposes 

minutes et les croisements dangereux). Reste à penser aux places de stationnement pour les 

Personnes à Mobilité Réduite. 

 

- Garderie : demande de l’ouverture de la garderie du matin à 7h15. Cela reste compliqué, mais un 

rappel sera fait sur le respect des horaires (7h30). 

 

- Spectacle de Noël : impossible de le prévoir à la date prévue, car interdiction d’accès (travaux des 

parkings). 

 

- Fête de l’école 2024 : dates à prévoir dans le calendrier municipal. Sont retenues les 22 et 29 juin 

2024, à valider en fonction d’une éventuelle réservation déjà effectuée.  

 

- Cantine : le mode de restauration est encore en réflexion selon les possibilités. Un mode de 

« surveillance » sera étudié pour éviter des mauvais comportements répétés lors des repas et de la 

pause récréative (permis à points, avertissements avant exclusion, …). 

 

 

A.P.E. : 

 

- Remerciement pour les actions menées cette année, et en particulier pour la fête de l’école. Merci 

à tous les parents qui ont aidé … particulièrement à Mme Aoucheta, la présidente, M Lemaitre, le 

trésorier et d’autres parents très présents également qui forment une équipe efficace. 

 

- Trésorerie : bon bilan (tombola : vente de 223 grilles à 10 euros, bar et jeux : 3 600 euros de 

recettes, … en plus des actions menées tout au long de l’année). 

 

Pour l’année prochaine : réservation du 22 ou 29 juin 2024 pour la fête de l’école, réservations à 

prévoir de salle pour les différentes actions menées par l’association. 

Parole donnée aux représentants de l’APE. 

 

Coopérative scolaire :  

Photos de classes, bénéfice de 800€ environ. 
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Somme utilisée pour quelques achats de matériel et transports. 

 

Questions de parents : 

- Etude surveillée 

- Remise en cause du service de restauration 

- Sorties avec nuitées 

- Qualité et prestation à revoir totalement en ce qui concerne les photographies scolaires 

 

Fermeture du conseil d’école. 

Signatures 

 


